

Antrag Nr. 23-O-11-0001
FDP

Betreff:

Halteverbot in der Kohlheckstraße [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten im Anfangsbereich der Kohlheckstraße von der Schönbergstraße aus kommend ein totales Halteverbot bis zur Einengung in Höhe des Pavillons der Kohlheckschule einzurichten.

Begründung:

Bereits früh werden dort die sensiblen Sichtwege der Kinder beim Überqueren zur Schule hin blockiert. Zudem fährt im Stundentakt dort der Bus der Linie 4 zur Haltestelle Langendellschlag. Oftmals kann der Bus durch das Parkverhalten der anderen Fahrzeugführer nicht in die Kohlheckstraße einbiegen.

Durch LKW-Parken wurde außerdem der erste Lichtmast in der Kohlheckstraße verbogen.

Wiesbaden, 19.01.2023